



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
Marienplatz 8
80331 München

Anfrage
23.06.2017

Problemzonen der Integration: Islamische Kindergärten

Der österreichische Außenminister Sebastian Kurz (ÖVP), der auch Integrationsminister ist, sprach sich jetzt für eine Schließung der islamischen Kindergärten in Wien aus. In einem Interview erklärte Kurz wörtlich: „Es soll keine islamischen Kindergärten geben.“ Diese seien „sprachlich und kulturell von der Mehrheitsgesellschaft abgeschottet“ und leisteten dem Entstehen von Parallelgesellschaften Vorschub. Dies sei „ein massives Problem für die Integration“, sagte Kurz (Quelle: <http://www.krone.at/oesterreich/kurz-fordert-schluss-mit-islamischen-kindergaerten-nach-skandalen-story-575239>; zul. aufgerufen: 23.06.2017, 02.50 Uhr; KR). – Es stellen sich Fragen nach der Vergleichssituation in der LHM, die sich auf ihre breitangelegten Integrationsleistungen viel zugutehält.

Ich frage den Oberbürgermeister:

1. Wie viele islamische Kindergärten gibt es in München? Um welche handelt es sich? (Bitte einzeln auführen!)
2. Wie viele Kinder werden dort nach aktuellem Stand betreut?
3. Inwieweit bzw. mit welchen Fördermitteln werden diese Kindergärten ggf. von der LHM unterstützt?
4. Wie versucht die LHM an diesen Einrichtungen dem Entstehen islamisch geprägter Parallelgesellschaften und einer sprachlichen und kulturellen Abschottung der betreuten Kinder von der Mehrheitsgesellschaft vorzubeugen? Mit welchem Erfolg?

Karl Richter
Stadtrat